

580 collégiens courent sous les couleurs de l'Union nationale du sport scolaire

15/M/18

Mercredi après midi, le cross de l'Union nationale du sport scolaire, district Toulon/La Valette a mis en jambes 580 collégiens. Licencié(e)s à l'UNSS, portant le dossard de leur établissement, ils se sont mesurés sur les boucles de 1500, 1900 et 2500 mètres tracées sur l'emprise du complexe sportif Léo-La-grange.

En charge de l'organisation, Martine le Guen et Thomas le Coz, délégués de l'UNSS et leurs collègues professeurs d'éducation physique, proposaient également des ateliers fair-play/éthique sportive et santé, animés par Jeanne et Christophe, en service civique au Comité départemental olympique et sportif du Var. Le « Défit », une



Entourés des copains, Maena, Esteban, Lucas et Alexandre ont participé au « Défit », de l'UNSS.

(Photos M. Sk.)

course partagée avec des élèves en situation de handicap, traduisait les volontés de partage et citoyenneté des cadres de l'UNSS et de leurs élèves. Scolarisés au collège Henri-Bosco,

Maena, Esteban, Lucas et Alexandre ont apprécié de se retrouver avec leurs copains sur la ligne départ et de sursauter avec eux au coup feu marquant le départ. Super les jeunes!

Les grosses pommes, le chocolat et le gâteau servis au goûter ont requinqué les sportifs. Les meilleurs se retrouveront au cross départemental.

M. SK.



Les benjamins : Baptiste, Ilian, Weaven, Adam et Darley à l'arrivée. Ils ont été félicités par Lucienne Roques, présidente du Comité départemental olympique et sportif, et Valérie Mondone, adjointe au maire de Toulon, chargée du service jeunesse.



Départ des benjamins.